



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

An der Europabrücke in Kehl (B 28, Ortenaukreis) wird die Straßenbeleuchtung montiert

16.10.2023

Regierungspräsidium weist auf mögliche Verkehrsbehinderungen hin



Regierungspräsidium Freiburg

Nachdem die Europabrücke (B 28) zwischen Kehl und Straßburg Ende September wieder für den gesamten Verkehr freigegeben wurde, ist die Brücke wegen der Montage der Straßenbeleuchtung in der Woche vom Montag, 23. Oktober, bis voraussichtlich Samstag, 29. Oktober, in eine Fahrtrichtung nur einspurig befahrbar. Die Arbeiten werden zwischen 8 und 16 Uhr ausgeführt. In dieser Zeit werden mit einem Hubsteiger die Lichtmasten auf den Gehwegen angebracht. Der Verkehr mit einer Fahrspur an der Baustelle vorbeigeführt, die entgegengesetzte Fahrtrichtung ist dabei nicht betroffen. Dabei kann es zeitweise zu Verkehrsbehinderungen kommen. Sobald die Straßenbeleuchtung wieder funktioniert, wird auch die Umleitung für Fußgänger und Radfahrer wieder aufgehoben, heißt es aus dem Regierungspräsidium Freiburg.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannag
el
Pressesp
recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n